



Tanggal	24 Juli 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 24 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Pariaman Raih 5 Penghargaan saat Harganas

**Pariaman, Padek**—Pemerintah Kota Pariaman menerima lima penghargaan pada Puncak Hari Keluarga Nasional (Harganas) ke-30 tahun 2023 Tingkat Sumbar.

Kelima penghargaan tersebut yakni Juara 1 Pendampingan Elsimil Terbanyak, Juara 2 Pelaksanaan AKS Terbaik, Juara 3 Registrasi Aplikasi Go-Lantang Terbanyak.

Kemudian Juara 3 Pelaksanaan Mini Lokakarya Terbaik dan Juara 3 Jumlah Bapak Asuh Anak Stunting Terbanyak.

Penghargaan tersebut diterima Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Malyudidin didampingi Indriati Mardison, Sekretaris Dinas P3AKB Eridawati dan Kabid KB Ika Septia Maulana di Hotel Santika Padang, Sabtu (22/7).

Mardison Malyudidin mengatakan, Juara 1 Pendampingan Elsimil yang merupakan singkatan dari elektronik siap nikah dan hamil terbanyak merupakan kegiatan pendampingan yang dilakukan oleh Tim Pendamping Keluarga (TPK).

Berupa pencatatan, pelaporan hasil pemantauan pendampingan sasaran terhadap catin, PUS, ibu hamil, ibu nifas dan baduta 0-24 bulan yang kemudian diinputkan dalam aplikasi elsimil.

Kemudian, Kota Pariaman juga meraih juara 2 pelaksanaan AKS terbaik (kegiatan Audit Kasus Stunting merupakan kegiatan identifikasi risiko dan penyebab resiko pada kelompok sasaran berbasis surveilans rutin dan sumber data lainnya yang dilaksanakan di tingkat kab/kota yang kemudian dilakukan rencana tindak lanjut (BKTL) dari kasus sasaran yang di audit bersama timnya TPPS).

Selanjutnya, Juara 3 Registrasi Aplikasi Go-Lantang Terbaik (aplikasi Go-Lantang merupakan aplikasi go lantang) tanggub.

Program yang disiapkan untuk penduduk yang telah lanjut usia agar bisa menjadi lansia yang tanggung dan bisa melakukan konsultasi dengan petugas pendatannya terkait dengan permasalahan lansia

itu sendiri serta keluarganya termasuk kesehatan lansia itu sendiri.

Juara 3 Pelaksanaan Mini Lokakarya Terbaik (merupakan kegiatan pertemuan yang dilakukan oleh TPPS Kecamatan dalam rangka mengawal dan mengevaluasi pelaksanaan pendampingan keluarga yang dilakukan oleh TPK terhadap sasaran keluarga risiko stunting yang ada di desa/ke-lurahan).

Juara 3 Jumlah Bapak Asuh Anak Stunting Terbanyak. Ini merupakan salah satu inovasi dari BKKBN untuk percepatan pemenuhan stunting dengan memberikan asupan gizi tambahan dari bapak asuh berupa susu dan telur sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh tim ahli pakar yang terdiri dari ahli gizi, perawat, anak, dokter spesialis kandungan, psikolog dan ahli gizi.

Kegiatan Harganas ke-30 Tahun 2023 Sumbar dengan tema "Menuju Keluarga Bebas Stunting, Untuk Indonesia Maju" ini juga dihadiri oleh Deputy Bidang Pengendalian Pen-

duk BKKBN Pusat Dr. Boniviasius Prasetya Ichtariat, Kepala Perwakilan BKKBN Sumbar Fatmawati, bupati/wali kota se-Sumbar.

Bersamaan dengan itu juga dilakukan pelantikan Pengurus Asosiasi Kelompok UPKKA (AKU) Sumbar masa bakti 2022-2026 dan penampilan stand up comedy, Rin Hermana dengan tema stunting.

Kepala Perwakilan BKKBN Sumbar Fatmawati mengatakan, penghargaan diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap semua pihak di kabupaten/kota di Sumbar yang telah menyukseskan program BKKBN Sumbar.

"Kami tidak henti-hentinya melakukan seluruh pihak untuk bersama-sama membantu percepatan penurunan stunting. Pencegahan stunting dimulai dari kehamilan, pasangan usia subur, ibu hamil sampai balit bayi usia 0-2 tahun" jelasnya.

Kemudian, bapak asuh anak stunting juga sangat membantu keluarga yang memiliki anak stunting terutama bagi yang kurang mampu. (nia)





PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Juli 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 24 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## 2 Warga Pariaman Bekerja di Galangan Kapal Korsel

**Pariaman, Padek**—Setelah mengikuti beberapa bulan masa pelatihan dan melengkapi prosedur, dua orang warga Kota Pariaman yang difasilitasi Pemko Pariaman bekerja di perusahaan galangan Kapal Hyundai Korea Selatan.

Wali Kota Pariaman Genius Umar saat dihubungi *Padang Ekspres*, kemarin menjelaskan mereka yang berangkat ini adalah bukti siapa yang mau berlatih, berjuang dan bekerja keras akhirnya mereka menerima hasilnya.

"Keduanya diberangkatkan ke Korea Selatan untuk bekerja di Galangan Kapal Hyundai di Korea Selatan," ujarnya.

Genius menyebut sebelumnya Pemko Pariaman memberangkatkan dan memfasilitasi 40 orang warga Kota Pariaman yang bekerja di perusahaan galangan kapal milik perusahaan Hyundai di Korea Selatan.

Genius sebelumnya telah mendaftarkan dan memfasilitasi mereka yang telah dilatih dan memiliki *skill* untuk bekerja di perusahaan Hyundai Korea Selatan.

Saat pelatihan tersebut seleksi alam berlangsung beberapa diantara mereka memutuskan pulang padahal pelatihan masih berlangsung.

Bagi mereka yang tetap mengikuti pelatihan dan terus meningkatkan *skill*, memenuhi persyaratan dokumen dan lainnya akhirnya kemudian berangkat ke Korsel sebanyak dua orang.

Akhir Juli dan awal Agustus nanti juga akan berangkat delapan orang lagi bekerja di Korea. Sedangkan beberapa orang lagi diberangkatkan kerja di perusahaan galangan kapal di Kalimantan.

Genius menyebut program tersebut adalah bagian dari upaya menekan angka kemiskinan di Kota Pariaman. Mereka yang tidak memiliki pekerjaan dilatih memiliki *skill* dengan harapan mampu mendapatkan pekerjaan dengan penghasilan yang baik untuk kemudian meningkatkan

kesejahteraan anggota keluarga.

Sementara itu Asisten II Setko Pariaman Elfis Candra didampingi Sekretaris Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Ketenagakerjaan (DPMPTSP Naker) Kota Pariaman Devi Astuti secara resmi melepas tenaga kerja asal Kota Pariaman yang tergabung dalam Pekerja Migran Indonesia untuk diberangkatkan ke perusahaan perkapalan di Korsel.

"Selanjutnya akan menyusul pada bulan Agustus 4 orang lagi berangkat ke perusahaan tersebut. Pada akhir bulan Juli sebanyak 8 orang tenaga kerja asal Pariaman yang telah kita latih di LPK Geweld Kota Batam juga akan diberangkatkan ke perusahaan Offshore Pertamina di Kalimantan," jelasnya.

Genius berharap dengan adanya tenaga kerja yang telah dilatih, pelayanan teknis dan administrasi masih diberi kesempatan nantinya untuk melengkapi persyaratan yang diminta.

Genius berharap dari Wako Batam yang telah dilatih dan bekerja di perusahaan anak Kota Pariaman di Batam untuk semangat dan terus belajar, berusaha semaksimal mungkin untuk meraih kesuksesan. Karena kesuksesan tidak datang secara tiba-tiba, tapi harus melalui perjuangan dan semangat kerja keras dan optimisme," ujarnya.

Elfis menyebutkan, kondisi anak-anak di Kota Batam saat ini dalam keadaan baik dan pihaknya juga telah bertemu ramah dan berkomunikasi langsung dengan mereka.

"Kita berpesan agar anak-anak tetap menjaga kesehatan serta menjaga nama baik daerah, pribadi dan keluarga. Semoga dengan segala usaha yang dilakukan oleh Pemko Pariaman dalam bentuk fasilitasi dan bantuan biaya pelatihan di Kota Batam kepada anak-anak kita yang tergolong kurang mampu ini bisa nantinya memberikan manfaat terutama dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga mereka," harapnya. (nia)

